



Communiqué de presse

Fermeture de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) La Chênaie

Fréjus, le mardi 18 février 2025

Le Centre Hospitalier Intercommunal de Fréjus Saint-Raphaël, qui exploite l'EHPAD La Chênaie accueillant 40 résidents permanents situé à Saint-Raphaël, informe de la décision prise de suspendre dans les prochains jours son exploitation en raison des faits suivants.

Un diagnostic technique bâtiment rendu mi-février dans le cadre d'une opération en cours de réhabilitation-extension de l'EHPAD, a révélé des désordres structurels majeurs remontant à la construction initiale du bâtiment.

A savoir que le bâtiment, mis en service en 1994 et ayant été certifié à l'issue de sa construction comme conforme aux plans initiaux, ne présente pas les caractéristiques prévues en termes de ferrailage des planchers et de résistance du béton armé.

Ces défauts de construction, qui n'auraient pas pu être révélés sans ce projet de réhabilitation-extension, ont pour conséquence d'accroître fortement le risque de vulnérabilité du bâtiment en cas d'incendie.

Aussi, à la suite d'une réunion en urgence d'une commission sécurité incendie ce lundi 17 février, il a été décidé de suspendre l'exploitation du bâtiment et de son activité d'EHPAD. Cette fermeture par précaution vise avant tout à préserver la sécurité des résidents et des professionnels.

Le Centre Hospitalier Intercommunal en lien avec les services de l'Agence Régionale de Santé et du Conseil Départemental va mettre en œuvre un plan coordonné de transferts des résidents de l'EHPAD sur plusieurs établissements du département ces prochains jours.

Les résidents et leur famille vont être accompagnés par les équipes du Centre Hospitalier Intercommunal à ce changement. Les professionnels de l'EHPAD seront après fermeture réintégrés dans l'ensemble des services de l'établissement.

La Direction du Centre Hospitalier Intercommunal remercie l'ensemble des résidents et leur famille pour leur confiance accordée tout au long de ces années ainsi que la mairie de Saint-Raphaël, les services de l'Etat et l'ensemble des EHPAD qui se sont mobilisés pour accompagner cette situation.

Contact :

Service Communication

communication@chi-fsr.fr

Centre Hospitalier Intercommunal de Fréjus Saint-Raphaël